

# FERME AUX CROCODILES ET MUSEE HARIBO LE 10 OCTOBRE

Durant cette journée avec les familles, nous nous sommes rendus à la ferme aux crocodiles. Dans ce paradis reptilien, nous avons pu observer crocodiles, pythons, lézards et autres créatures à sang froids. Dans la chaleur du jardin tropical, les enfants se sont émerveillés devant le repas des tortues géantes. En plus des créatures terrestres, les oiseaux ont eux aussi démontrés leurs splendeurs avec leurs chorégraphies aériennes.

Finalement, face à tant de créatures passionnantes, les enfants comme les adultes ont été captivés, voire effrayés. Cette visite fut une grande réussite pour les enfants. Dans l'après-midi, nous avons visité l'usine de fabrication HARIBO à Uzès. Dans ce temple de la gourmandise, les enfants ont pu découvrir l'histoire de la célèbre marque, l'épopée familiale de ces créateurs, ainsi que les systèmes de production via des jeux inspirés de l'usine. A la fin de cette visite, tout le monde a pu profiter d'une dégustation gratuite, satisfaisant les petits comme les grands.